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体坛传真

国足无缘亚洲前五

赛后新闻发布会上，里
皮长时间发言。他不仅对中
国杯和自己一年多以来的执
教经历进行总结，也透露了
球队未来的计划。

发布会一开始里皮就向
球迷表达了歉意，“对不起中
国球迷，我们丢了10球，这
就是事实。两场比赛真实反
映了中国足球和欧洲足球的
差距”。里皮补充道：“我所
说的欧洲足球不仅仅是像西
班牙、德国、法国这样的一
流强队，也包括威尔士和捷
克。我们在身体、技战术、
比赛节奏、强度各个方面差
距明显。这场与捷克的比赛
我们不应懊恼，这就是实力
差距。与威尔士的比赛结束
后我的确很生气，因为比赛
中一些球员没有展现出严肃
的态度和对胜利的渴望。本
场比赛队员全力以赴不遗余

力，前60分钟表现不错，下
半场对方派上主力，我们体
力下降后实力就此消彼长。
最后的结果也是实力差距。”

在最新一期的国际足联
排 名 中 ， 中 国 男 足 上 升 3
位，排名世界第 65、亚洲第
五，积分为 508 分。但亚洲
的沙特队仅落后中国队 14
分。2019 年亚洲杯种子队资
格将以 2018 年 4 月中旬的国
际足联排名为基准，前五名
和东道主阿联酋获得种子队
身 份 。 因 而 “ 中 国 杯 ” 比
赛，对于中国队守住种子队
位 置 尤 为 重 要 。 在 中 国 杯
上，国足踢了两场比赛，进
1 球 丢 10 球 。 两 场 失 利 之
后，中国队抢分并保住亚洲
排名前五的希望落空，由于
沙特队此前逼平乌克兰队后
积分大涨，在国际足联公布
的下一个排名中，中国队将
确定被排除在亚洲前五名之
外，同时失去 2019 年亚洲杯
种子队席位。

没荣誉感的球员不用

虽然中国杯的成绩不尽
如人意，但里皮还是对自己
接手中国队以来球队发生的
变化表达了肯定。“大家不能
认为中国足球请到了世界冠
军教练就能用一年多的时间
把 与 世 界 足 球 的 差 距 弥 补
上，这是庞大的工程。我带
队踢了6场世预赛，差1分错
过了晋级世界杯的机会，球
队 在 各 方 面 都 有 提 高 和 进
步。球迷还是要给予国家队
耐心和信心，中国足球运动
提高不是一蹴而就，需要耐
心和时间。”

“我执教之后就希望统筹
各级国家队，目的就是追踪所
有年轻球员，尽可能发现更多
的年轻球员以打造一支强有力
的队伍。未来我们会保留目前
国家队的框架，补充年轻球
员，随着队伍年轻化和架构的
更新换代，我们未来还是有竞

争力的。”里皮说。
里皮同时强调了国家队

球员的荣誉感问题，他希望
以后所有能够进入国家队的
球员都能够有强烈的荣誉感
和自豪感，需要为国家队奋
勇 拼 搏 ， 对 得 起 身 上 的 球
衣。如果做不到的话，那么
国家队不需要这样的球员。

此外里皮还透露了未来
的热身计划，他表示球队将
进入亚洲杯备战期，热身目
标会转向亚洲球队。“亚洲杯
后我如果继续执教国足，肯
定会为卡塔尔世界杯进行准
备，到时候我们再根据情况
选择对手。我一直说需要和
强队热身，如果我们保持严
肃认真的态度，高质量地完
成比赛，就会认识到与强队
的差距，就知道要追赶这些
强队需要付出多少努力。我
们在亚洲范围内已经更进一
步，但仍需要成为亚洲一流
强队。”

晚综

俄罗斯世界杯一天天临近，卫
冕冠军德国队身上的压力也在增
加，不过让德国球迷最担心的未知
数之一就是门将诺伊尔的伤情。

自去年9月份在训练中左脚受
伤，诺伊尔就没参加过正式比赛。
按原计划，他在今年 1 月份复出，
但因伤势恢复没达预期而延长。上
周诺伊尔接受采访时表示：“现在
对我来说，一件很重要的事情，就
是要确保左脚不再出问题，这真事
关我的职业生涯。”刚度过32岁生
日的诺伊尔表示，自己第一个目标
是回归到拜仁阵中，“我不想在加
入国家队之前不打任何比赛。”

诺伊尔被认为是当今世界上最
优秀的门将之一，他的伤势恢复情
况也牵动着德国队的神经。德国队
主帅勒夫表示：“医生们再次确认
了诺伊尔的脚伤恢复得不错，所以
我对于诺伊尔出现在世界杯上还是
很乐观的。” 据新华社

辽宁队与广东队的 CBA 半决
赛即将开始。近日，两队开始售
票，然而当球迷们高兴地拿到门
票后，发现右上角的“季后赛”
三字竟写成了“季后寨”。有网友
调侃说这是“山寨票”。

辽宁队与广东队的首场比赛
将于 3 月 29 日，在辽宁主场进
行。为能前往现场为主队加油呐
喊，不少球迷更是早早就到售票
点抢票。拿到门票以后，细心的
球迷很快的发现，门票右上角

“ 季 后 赛 ” 中 的 赛 字 被 写 成 了
“寨”，这也让这位球迷担心买到
的票是假的。“这个票确定是真的
吧？心里怎么有点小忐忑，季后
寨？”一位球迷晒出买到的门票并
@辽宁队官方微博后提出了疑问。

而看到这张门票后，网友们
纷纷发表了看法。有网友调侃
说：“这是官方错版，说不定以后
能升值的。”还有网友说：“这是
防伪，你发完以后卖假票的都知
道了。”也有网友更天马行空地
说：“辽宁对票贩展开了意想不到
的回击，假票‘季后赛’，真票

‘季后寨’，让票贩印好的季后赛
门票全部作废了，辽宁队可谓是
煞费苦心啊。” 晚综

羽毛球奥运冠军林丹日
前表示，之前欠他薪水的广
州粤羽羽毛球俱乐部，不但
没按广州市越秀区劳动仲裁
委员会支持讨薪主张的仲裁
裁 决 书 赔 偿 他 们 应 得 的 工
资，还将林丹告上法庭。

林丹 3 月 25 日晚在接受
访谈时，回应了因讨薪反被
广 州 粤 羽 起 诉 一 事 。 他 表
示，自己一直按照双方的合
约规定打比赛。广州粤羽与
付迅 （粤羽俱乐部运营负责
人） 多次说打款，但到现在
一分钱也没拿到。

从去年5月公开讨薪，到
今年2月得到广州市越秀区劳
动仲裁委员会支持讨薪主张
的仲裁裁决书，再到因讨薪
反被广州粤羽起诉，林丹坦

言，有人拖延时间，甚至为
此而反诉他们。

去年5月林丹发表了《关
于粤羽俱乐部拖欠薪金的声
明》，称该俱乐部拖欠包括他
在内的7名本土球员薪金令人
心寒。俱乐部方面回应称，
将尽快妥善解决此事。

去年羽超联赛开赛前，
组委会责成广州粤羽俱乐部
在 2017 年 11 月 15 日前解决
欠薪问题。该俱乐部最终因
未能全部解决拖欠运动员薪
资问题，被取消参加羽超联
赛资格。这是羽超联赛开始
以来，组委会做出的最重处
罚。

今年2月，在得到广州市
越秀区劳动仲裁委员会支持
讨薪主张的仲裁裁决书后，

林丹原本以为讨薪算是告一
段落了，但不曾想最后反而
被广州粤羽俱乐部告上了法
庭。

“第一次当被告竟然是因
为讨薪！比赛我们打了，薪
水不付还要浪费诉讼资源。
粤羽请尊重事实，别再给羽
毛球运动抹黑。”林丹说。

林 丹 等 球 员 讨 薪 的 同
时，包括前女单名将王仪涵
在内的多名羽毛球选手也称
在羽超被欠薪。近年来羽超
联赛一直艰难维持，赞助商
匮乏，俱乐部经营不职业，
而运动员的维权意识也有待
加强。林丹等球员的讨薪路
目前看还远未结束，而羽超
联赛职业化改革更是任重道
远。 据新华社

中国杯国足两连败中国杯国足两连败 无无缘亚洲杯种子队缘亚洲杯种子队

里皮向球迷里皮向球迷道歉道歉

33 月月 2626 日 下日 下
午午，，中国杯国际足球锦标中国杯国际足球锦标

赛第三四名比赛赛第三四名比赛，，国足国足11：：44负负
于捷克队于捷克队。。这样这样，，在本届中国杯在本届中国杯
上国足以两战两负上国足以两战两负、、进进11球丢球丢1010球球
的战绩结束了本次杯赛的战绩结束了本次杯赛，，也因抢分也因抢分
失败失败，，将失去明年亚洲杯种子队的将失去明年亚洲杯种子队的
席位席位。。赛后的新闻发布会上赛后的新闻发布会上，，国国
足主教练里皮为球队的糟糕表足主教练里皮为球队的糟糕表
现向球迷道歉现向球迷道歉，，并直言中并直言中

国足球全方位落后国足球全方位落后。。

讨薪不成反成被告?

林丹:有人在拖延时间
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